

2009年9月1日

日本基礎心理学会会員各位

日本基礎心理学会  
理事長 佐藤隆夫

日本基礎心理学会公開シンポジウムの開催にあたってお願い

謹啓 ようやく秋らしくなってきました今日この頃です。会員の皆様にはご清祥のこととお慶び申し上げます。

本学会では、平成21年度文部科学省科学研究費補助金(研究成果公開促進費)の交付を受け、このほど来る10月10日(土)に公開シンポジウム「『**ココロ**』のサイエンス-心理学が解き明かす心のしくみ-」を開催することになりました。

近年、社会現象と関連して心理学への関心が高まり、なかでも心理的不適応の改善や事故の防止などの実践的・応用的分野やその成果についてはいろいろな形で取り上げられて広く理解されるようになりましたが、その一方、それら心理学的成果の基盤として心理の科学的解明を進めている基礎的分野の実像は必ずしも十分に知られていないように思われます。

そこで、本学会では、研究の成果を広く社会に発信し、とりわけ心理学に関心を抱き、大学で心理学を専攻したいと考えている高校生諸君に、研究者が自ら専門分野の研究の面白さを伝えようと、今回の事業を計画しました。高校生を対象としてはおりますが、大学学部学生、院生、さらに、一般社会の方々にもお聴きいただきご意見を寄せていただくことも、私どもの希望するところです。つきましては、会員の皆様に、なんらかの形で今回の試みを広く周囲にご紹介いただけますと幸いに存じます。

結びに、皆様のますますのご発展をお祈りいたします。

敬具